

Königsball der Schützen bat zum Tanz  
derwesten 15.06.2007 | 13:16 Uhr

Fröndenberg. Der Kampf um die Krone beim Schützenfest Dellwig/Altendorf war eine spannende Angelegenheit. Begleitet von Blitz und Donner holte Friedrich-Wilhelm Reichenbach den Holzvogel kurz vor Mitternacht mit dem 586. Schuss von der Stange. Ein Fest zu

Gemeinsam mit Ehefrau und Königin Margret feierte der neue Schützenkönig, der bereits am vergangenen Wochenende zu seiner Thronfolge kam, in der Dellwiger Schützenhalle. Zahlreiche Schützen erwiesen Reichenbach und dem Schützenverein Dellwig/Altendorf die Ehre. Für langjährige Vereinstreue wurden Klaus von Arnim (25 Jahre) und Ingo Wagner (40 Jahre) geehrt. Seit einem halben Jahrhundert Schützen sind: Karl Becker, Helmut von Lehn und Günter Pfalz.

Den musikalischen Abend läutete das Königspaar mit dem ersten Tanz des Abends ein. Für gute Musik und reichlich Stimmung sorgte Entertainer Thomas Weber.

Und das Fest geht heute weiter. Ab 20 Uhr lockt der Dorfabend mit zahlreichen Überraschungen. Am Sonntag ist dann erst einmal ausschlafen angesagt. Erst um 13 Uhr wird das Königspaar am Vereinslokal "Höltkemeyer" abgeholt. Um 15 Uhr versammeln sich die Festzugsteilnehmer auf dem Schulhof und starten mit ihrer Parade durch das Dorf um 15.30 Uhr.

Königsball der Schützen bat zum Tanz | WAZ.de - Lesen Sie mehr auf:  
<http://www.derwesten.de/staedte/froendenberg/koenigsball-der-schuetzen-bat-zum-tanz-id1930630.html#141200719>